



## **Wir sehen uns!?**

Kampagne für die Jugendarbeit in der Stadt Hannover... Kinder- und Jugendliche brauchen Räume auf öffentlichen Plätzen und in den Gremien unserer Gesellschaft! Sie brauchen Jugendräume, in denen sie sich treffen und ihren Interessen nachgehen können.

Dafür ist Jugendarbeit wichtig. Die Offene Kinder- und Jugendarbeit in den vielen Einrichtungen der freien Träger, der Jugendverbände und der städtischen Einrichtungen wird hinter Kindertagesstätten und Schulen eingestuft, weil sie nicht einklagbar ist wie ein Kitaplatz. Doch die Aufgaben der Jugendarbeit nach SGB VIII sind gesetzliche Pflichtaufgaben. Die Heranwachsenden haben ein Anrecht darauf an unserer Gesellschaft teilzuhaben und in der Verwirklichung ihrer Interessen und Möglichkeiten gefördert zu werden - sie haben ein Anrecht auf Jugendarbeit.

Weitere Infos:

<https://www.sjr-hannover.de/wirsehenuns>